
 

  

６／１２（火）

順 番 議　　員　　名

1 片 桐 文 夫

2 髙 橋 利 彦

3 有 田 惠 子

4 髙 橋 秀 典

６／１３（水）

順 番 議　　員　　名

1 髙 木 寛

2 伊 藤 房 代

3 木 内 欽 市

4 平 山 清 海

平成３０年旭市議会第２回定例会　一般質問日程



 

  

平成３０年旭市議会第２回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

片 桐 文 夫  

 

 

１  農業問題について  

⑴  鳥獣被害の状況（イノシシ・ハクビシン等）につ

いて  

⑵  鳥獣被害予防対策について  

 

 

２  旧中学校跡地利用について  

⑴  跡地利用計画の進捗状況について  

 

 

３  スポーツ施設について  

⑴  飯岡児童体育館及び青年の家体育館の廃止につい

て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  子どもたちの安心安全対策について  

⑴  近況の事件の状況と市の対策について  

⑵  今後の対策について  

 

 

２  職員駐車場について  

⑴  契約の内容について  

⑵  車通勤者に対しての優遇措置なのか  

⑶  地方自治法の解釈について  

 

 

３  旭中央病院について  

⑴  経営状況について  

⑵  市との関わりについて  

⑶  市民にとってのメリットについて  

⑷  生涯活躍のまち構想と旭中央病院の関わりについ

て  

 

 

４  三川蛇園線道路整備について  

⑴  費用対効果について  

⑵  財源の状況について  

⑶  市債の増加による財政について  

 

 

５  海岸でのハマグリ採取について  

⑴  市民、観光客に対しての周知について  

⑵  一部地域、期間を限定し採取することについて  

 

 

 

 



 

  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

有 田 惠 子  

 

 

１  旭市安全で安心なまちづくりに対する取り組みに

ついて  

⑴  旭市の安心安全はどのように確保しているのか。  

⑵  児童に対する安全対策についてどう考えているか  

 

 

２  消防団員の確保について  

⑴  旭市消防団第 3 中隊第 2 分団第 1 部から出た公文

書にある年間 3 万円の個人からの協力金は、団員

に入らない者に対する事実上のペナルティではな

いか  

⑵  この協力金は市の財政のどこに計上されるのか  

⑶  昨年の旭市における火災発生件数と消防団員の動

員数について  

⑷  人口減少により消防団員の確保は困難と思われる

が、今後消防団条例第 3 条の団員定数 769 は維持

できるのか  

 

 

３  株式会社季楽里あさひの経営について  

⑴  現在市からの委託費と相殺され家賃は発生してい

ないが、今後もこの状態を続けるのか  

⑵  建物は市の所有だが、減価償却費の月額は  

⑶  委託費の内容は  

⑷  建物・備品の修繕費はどうなっているのか  

⑸  駅長の任期は 3 年だが、後任は公募か  

 

 

４  津波避難施設について  

⑴  日の出山公園は、津波に対して安心できる施設で

あるとのことだが、市長の考えは  

⑵  鉄骨の避難タワーも同様に、津波に対して安心で

きる施設と考えているのか  



 

  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 秀 典  

 

 

１  自治会の存続に向けて  

⑴  自治会への加入状況は  

⑵  自治会の財政状況は  

 

 

２  開発許可制度施行前に開発された分譲地の諸問題

について  

⑴  制度前に開発された分譲地にどのような問題が生

じているか  

⑵  分譲地対策事業について  

 

 

３  河川・農業用水への家庭雑排水流入の現状につい

て  

⑴  流入の現状について  

⑵  都市計画区域内における今後の対策について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 木  寛  

 

 

１  市長の政治姿勢について  

⑴  東海第 2 原発の再稼動について市長の考えは  

 

 

２  県外広域避難「協定」について  

⑴  原子力災害時における広域避難に関する大洗町と

の「協定」を結んだ経緯について  

⑵  市民に対して知らせずに「協定」を結んだことに

ついて  

 

 

３  ごみ袋代金の引き下げについて  

⑴  ごみ排出量について  

⑵  資源ごみ排出量とそれに対する売却収入は  

⑶  ごみ袋の製造単価はいくらか  

 

 

４  小中学校へのエアコン設置について  

⑴  現在の状況は  

⑵  児童・生徒・保護者からの要望はないのか  

 

 

５  学校給食について  

⑴  食材の調達はどのようにしているか  

⑵  給食費の滞納は  

⑶  給食費の無料化について  

 

 

 

 

 

 



 

  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

１  熱中症対策について  

⑴  冷水機の設置について  

⑵  設置の状況について  

⑶  設置の対策について  

 

 

２  消防団員及び消防職員について  

⑴  消防団員のタンク車の出動時の運転免許について  

⑵  消防団員及び消防職員の体力づくりについて  

 

 

３  空き家対策について  

⑴  現在、旭市として空き家は何軒掌握されているか  

⑵  空き家対策の考え方について  

 

 

４  子どもの医療費について  

⑴  高校生の医療費について  

 

 

５  学校給食について  

⑴  第一子より、給食費を完全無償化に出来ないか  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

１  人口減少対策について  

⑴  これからどのように取り組むのか  

 

 

２  行政の広域化について  

⑴  現在の取り組み  

⑵  今後の予定  

 

 

３  水道料金について  

⑴  料金の見直しについて  

 

４  ごみ袋の料金について  

⑴  どのようになっていくのか  

 

 

５  市道の整備について  

⑴  車が使えない人の安全、歩道の整備  

⑵  海上中から広域農道までの整備  

 

６  庁舎建設について  

⑴  コンパクトな建設でと思うが  

⑵  他の施設の有効利用を考えては  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

平 山 清 海  

 

１  道の駅季楽里あさひについて  

⑴  コミュニティバスのルートにできないか  

⑵  周辺の景観整備について  

 

 

２  海岸資源を活用した観光客の誘致  

⑴  市内の海岸で潮干狩りができるようにならないか  

⑵  今後の対応について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


